



Solidaires



Collège Pierre de Geyter
60, boulevard Marcel Sembat
93200 Saint-Denis

A Saint-Denis, le 3 mars 2020,

Personnels éducatifs du Collège Pierre de Geyter, nous sommes scandalisés : après des semaines de mobilisation massive contre une réforme des retraites rejetée par une majorité franche de la population, le gouvernement d'Edouard Philippe a pris la décision unilatérale de recourir à l'article 49.3 de la Constitution.

Ladite réforme nous concerne tous et pourtant, le gouvernement interdit tout débat démocratique et contradictoire autour d'un texte de loi aux contours encore très flous.

Un tel autoritarisme nuit à la démocratie parlementaire déjà malmenée ; il traduit aussi un profond mépris à l'encontre de tous.tes celles.eux qui attendent toujours des réponses claires et précises de la part du gouvernement.

En agissant de la sorte, c'est Emmanuel Macron et son gouvernement qui font obstruction à la vie démocratique, et non pas les partis d'opposition.

C'est pourquoi nous sommes en grève aujourd'hui :

- contre ce déni de démocratie !
- contre ce mépris et cette morgue !
- pour le retrait pur et simple de ce projet de loi injuste et inique !

Les personnels grévistes du collège Pierre de Geyter